

## "Armée européenne: Wehrmacht ou unité allemande ?" dans Le Monde (14 février 1952)

**Légende:** Le 14 février 1952, faisant écho aux débats liés au réarmement de la République fédérale d'Allemagne (RFA), le quotidien français Le Monde s'interroge sur les contours précis d'une future armée allemande intégrée dans une armée européenne.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 14.02.1952, n° 2191; 9e année. Paris: Le Monde. "Armée européenne: Wehrmacht ou unité allemande ?", auteur:Duverger, Maurice , p. 1; 4.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/armee\\_europeenne\\_wehrmacht\\_ou\\_unite\\_allemande\\_dans\\_le\\_monde\\_14\\_fevrier\\_1952-fr-6687700f-9da9-48f6-bcc3-od8cc4cb3e1b.html](http://www.cvce.eu/obj/armee_europeenne_wehrmacht_ou_unite_allemande_dans_le_monde_14_fevrier_1952-fr-6687700f-9da9-48f6-bcc3-od8cc4cb3e1b.html)



**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.